



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2750

09/01/2020

4813

AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GEHB)

RESPUESTA:

En relación con las cuestiones formuladas, y por lo que se refiere al ámbito de competencias del Ministerio del Interior, se indica a continuación el número de personas que han accedido de manera irregular a España en el año 2019:

		2019*
VÍA MARÍTIMA	TOTAL	26.168
VÍA TERRESTRE	CEUTA	1.361
	MELILLA	4.984
	TOTAL	6.345
OTROS TOTAL	TOTAL	
TOTAL GENERAL		32.513

Por otra parte, el número de personas que accedieron de manera irregular a España, por vía marítima y provincia de desembarco fue el siguiente:

PROVINCIA	2019*	2018	2017	2016	2015
ALMERIA	6.460	12.329	5.576	2.156	1.487
CADIZ	5.404	18.873	6.309	1.428	892
GRANADA	3.886	9.178	3.835	1.935	894
MALAGA	3.644	10.652	2.287	786	207
HUELVA	45	1	0	0	0
CEUTA	606	524	257	441	631
MELILLA	906	914	678	70	13
MURCIA	1.485	1.831	1.949	525	273
ILLES BALEARS	357	187	275	27	16
ALICANTE	677	333	380	122	24



PROVINCIA	2019*	2018	2017	2016	2015
ISLAS CANARIAS	2.698	1323	425	672	875
TOTAL GENERAL	26.168	56.145	21.971	8.162	5.312

Madrid, 21 de febrero de 2020